



Entrevista / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Hay un detalle, no tiene Morena y sus aliados la mayoría calificada en el Senado de la República, hoy lo que no está en cuestión ni siquiera desde el punto de vista de sobrerrepresentación ni en ninguna interpretación de ninguna autoridad, dos o tres senadores (les faltan). Justo voy a ese detalle, justo ése es el detallito, ese detallito casi se da por sentado, por buenas razones, que bastará con que alguno de esos senadores que están en la oposición hoy, que tienen todas y todos nombre y apellidos, no lleguen, se enfermen, cambien su voto, convenientemente, cambien de bancada, se les ofrezca cualquier cantidad de embajadas para poder tener el control de la Constitución y modificarla al gusto de quien sea”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r0eo_gjm1YPZJ-ao?e=mCp8KS